

SANTIAGO, 28 (ORBE).- Con el propósito de que los homosexuales y lesbianas de Chile sean tomados en cuenta y conocida su posición de una manera seria y global, la agrupación de este sector de la sociedad hizo ver hoy (ayer), a través de una conferencia de prensa, su pensamiento y su postura frente a la mirada acusatoria y reprobatoria de la población.

En la oportunidad, sus representantes señalaron que no desean ser nunca más discriminados por la sociedad, "ya que somos habitantes de este mundo y de este país con derechos y necesidades como cualquier ser humano", según señalaron.

Estuvieron presentes en la reunión, Juan Pablo Sutherland y Rolando Jiménez, dirigentes del Movimiento de Liberación Homosexual, MOVILH, quienes estuvieron acompañados por Alicia Lira, representante de las organizaciones de los derechos humanos "Laura Rodríguez".

Informó esta agrupación que en Chile hay alrededor

Homosexuales y lesbianas harán marcha para reivindicar derechos

de un 8 por ciento que son personas con tendencia homosexual y lesbiana, y que éste surge a raíz de la inquietud de un grupo de personas hace un año y 8 meses, con experiencia en partidos políticos, organizaciones sociales en forma independiente.

Es un movimiento que nace con la intención de luchar por la discriminación y terminar con su marginalidad dentro de la sociedad, explicó Sutherland.

Dijo el vocero del MOVILH que cada uno de sus miembros-integrantes ha sufrido en algún momento de la persecución y de la agresión que implica su quehacer dentro de esta sociedad, y por eso surge el MOVILH como una instancia reivindicativa de los homosexuales, como instancia social y con una clara definición política, ante lo cual dejan en claro que hoy los

homosexuales y lesbianas son partícipes activos de muchas actividades dentro de la sociedad, aunque esto cueste creerlo, afirmó Juan Pablo Sutherland.

La sede -ubicada en calle Granados 450, en el centro de la ciudad- está abierta a todos aquellos que quieran conocer la posición y la filosofía de esta parte de la sociedad tan atacada y reprimida.

Señalaron que no están sólo en Santiago, sino que se extiende al resto del país con nombres tales como "Yucalén", "Asociación Lésbica" y en Valparaíso, "Concepción", y suponen que cada día serán más las asociaciones que van a nacer, ya que los homosexuales son también parte de las actividades social y política del país, indicaron.

Frente a la discriminación de los homosexuales y lesbianas del país, dijeron

que frecuentemente están siendo hostigados en lugares públicos como discoteques, parques y plazas, y se les detiene por sospecha bajo el artículo 365 del decreto ley que se refiere a la protección del pudor y la moralidad.

Agregaron que el movimiento está constituido principalmente por hombres-homosexuales, pero también existe un porcentaje importante de lesbianas, heterosexuales, y al respecto dijeron que no desean producir ghetto en el tema, y por tal, está abierto a todo aquel que quiera luchar desde esta perspectiva con mayor grado de libertad humana en este ámbito que tiene que ver con la sexualidad.

ACTITUD POLITICA DEL MOVILH

Explicaron que los homosexuales y lesbianas de

Chile están hoy dispuestos a generar espacios de opinión pública y eso es interactuar en medios políticos, y al respecto señalaron que van a interpretar a todos los candidatos presidenciales, criticando y aprobando los programas de los partidos políticos, principalmente de aquellos que se dicen progresistas, para que así la postura de los homosexuales esté presente en la discusión política, social y de la vida diaria, señaló por su parte uno de los voceros del MOVILH.

Recalcó el movimiento el aporte que están haciendo hoy como parte de un movimiento liberador y social, junto a otras minorías discriminadas. "Creemos que estamos haciendo un aporte a plantear en el debate nacional una problemática que es tabú, y que es tratada por algunos sectores de una forma no muy seria", destacaron.

Ante una consulta periodística sobre qué piensan ellos de la inclusión de los homosexuales a las filas del

como lo está planteando el Presidente de EE. UU., Bill Clinton, a que sea aplicada en nuestro país, la directiva del MOVILH respondió que "valoramos profundamente toda la discusión y polémica y las asimilamos. La posición que asumió el gobierno del Presidente Clinton creemos que es importante. Agregaron que "para nosotros el servicio militar no es una prioridad, pero nos parece importante en términos de que ha colocado el tema de los derechos civiles de los homosexuales y las lesbianas en este contexto, también en Latinoamérica", y en este sentido señalaron que es muy valioso el debate que al respecto se ha generado en nuestro país en torno a la posibilidad de integrar a los homosexuales a tareas como es el servir a la patria en este sentido.

Finalmente, y como una forma de reivindicar su posición frente a la sociedad, el MOVILH convocó a todos los homosexuales y lesbianas de Santiago a reunirse el próximo 4 de marzo y marchar en el sector de Plaza Italia, a las 19:00 horas, junto a otras organizaciones de los derechos humanos en conmemoración del segundo año de entrega del Informe Ret-